

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

## Fue presupuesto 2023 muy optimista.- Fitch

*El presupuesto federal para el ejercicio de este año fue "muy optimista", lo que provocó que se usen recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF),...*

[Azucena Vásquez](#)

El presupuesto federal para el ejercicio de este año fue "muy optimista", lo que provocó que se usen recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), señaló Fitch Ratings.

"El presupuesto se había pensado muy optimista, ¿qué es lo que está pasando en la realidad? No se está llegando al presupuesto y tienes que usar el Fondo", comentó Gerardo Carrillo, director senior de Finanzas Públicas en Fitch, en un evento sobre las Perspectivas para 2024 de las calificaciones de subnacionales mexicanos.

Además, los ingresos han sido menores a los estimados, principalmente por una disminución en los ingresos petroleros, ya que el precio del crudo este año es más bajo que el registrado en 2022, añadió Manuel Kinto, director senior de Finanzas Públicas Internacionales de Fitch Ratings.

Para el próximo año, el presupuesto es más conservador, lo que implica que es menos probable que se usen los recursos del FEIEF, apuntó Carrillo.

Respecto a la devastación provocada por el huracán "Otis" en Guerrero, Kinto aseveró que la calificación crediticia de la entidad no se verá afectada, gracias a que tiene un bajo nivel de endeudamiento financiero de largo plazo.

"La perspectiva es estable, acabamos de hacer una revisión", declaró.

En agosto, Fitch rebajó la nota crediticia de largo plazo de Guerrero de A- a BBB+, la cual indica que existe un riesgo moderado de incumplimiento en relación a otros emisores.